

CHAMPIONNAT DU MONDE. 17 équipes ont arpenté les chemins de vigne en quête de gloire

Tracassets en folie



Christian Chappuis et Martial Duboux, d'Épesses, sont les nouveaux champions du monde avec leur engin nommé «Problème de Raket»!

ÉPESSES (VD)

Les 15es Championnats du monde de tracassets ont attiré 2000 personnes samedi

Le très étroit chemin de Creyveres, à Épesses (VD), a été le théâtre, samedi, des 15es Championnats du monde de tracassets. 2000 supporters ont assisté à la lutte sans merci que se sont livrés 17 concurrents avec leurs engins filant jusqu'à 25 km/h. Au terme des quatre épreuves (décoration, deux manches de vitesse et gymkhana), ce sont Christian Chappuis et Martial Duboux, d'Épesses se, qui se sont imposés. ■ Ch. F.



Les Native Buffalos, emmenés par Jacques Duboux et Dealer of Death ont terminé au 11e rang. Photos Alain Morvan



Diabolo et Satanas n'ont pas été derniers.



SBB de Jamie et Michel Fouvy.



William Bron et son tracasset No 7 ont rendu un vibrant hommage à l'abbé Pierre.